

# Pressemitteilung

13. Januar 2026

Innenstadt

## Informationsabend zur Perlachturm-Sanierung

**Architekten informieren über aktuellen Stand und weitere Schritte**

- **Freitag, 23. Januar 2026, 18:30 Uhr**
- **Filmsaal im Zeughaus, Zeugplatz 4**
- **Möglichkeit für Fragen und Gespräche im Anschluss**

Die Stadt Augsburg lädt interessierte Bürgerinnen und Bürger zu einer Informationsveranstaltung über die Sanierung des Perlachturms ein. Diese findet am Freitag, 23. Januar, um 18:30 Uhr im Filmsaal des Zeughäuses (Zeugplatz 4) statt.

Nach einem Grußwort von Oberbürgermeisterin Eva Weber stellen die verantwortlichen Architekten Walter Bachhuber und Alen Jasarevic den aktuellen Stand der Arbeiten sowie die nächsten Schritte vor. Im Anschluss besteht die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Auch Wirtschaftsreferent Dr. Wolfgang Hübschle und Baureferent Steffen Kercher stehen für Gespräche zur Verfügung.

### **Hintergrund zur Perlachturm-Sanierung**

Der erste große Meilenstein der Sanierung wurde bereits im Juli 2025 mit der Abnahme der Turmzwiebel des Perlachturms erfolgreich abgeschlossen. Diese ruht derzeit vor dem Rathaus auf einem eigens errichteten Stahlgerüst, wo sie

## Pressemitteilung der Stadt Augsburg

für die kommenden zwei Jahre das Herzstück des Info-Pavillons bildet. Dort können Bürgerinnen und Bürger sowie Gäste und Besuchende die Geschichte des Perlachs, die Sanierung und die Zukunft des Augsburger Wahrzeichens hautnah erleben. Für die Dauer der Sanierung besteht das Ziel, diese bis Herbst 2027 abzuschließen.

**Links:**

[augsburg.de/perlachturm](http://augsburg.de/perlachturm)

---

**Kontakt:**

Team Presse | Tel. 0821 324-9423 | [presse@augsburg.de](mailto:presse@augsburg.de)

Elisabeth Rosenkranz M.A.  
Pressesprecherin der Stadt Augsburg